



Pequeños grandes químicos en La Milagrosa

Los alumnos de Bachillerato Paloma Cuello y Juan García son premiados por la Universidad de Salamanca a través del concurso '¡Reacciona!' • En los próximos días expondrán sus trabajos realizados en la capital charra

A. PRADA
ZAMORA

La química, como ciencia, tiene su cara visible en Juan García Sánchez y en Paloma Cuello Ferrero, unos estudiantes de la asignatura de Química de primer curso de Bachillerato del Colegio Medalla Milagrosa que han sido premiados por la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Salamanca a través del concurso *¡Reacciona!*

Juan García explica en qué ha consistido este trabajo en el que ha estado empleado durante los últimos meses. "Me he basado en la química que hay por todo el sistema nervioso. Es decir, lo que los neurotransmisores, las cone-



Los premiados Juan Sánchez y Paloma Cuello.

E.A.Z.

xiones entre las neuronas y el impulso eléctrico se va transmitiendo de neurona en neurona",

comenta este aficionado a la química, quien añade que también ha tratado aspectos sobre la madurez

de algunas frutas o la calidad de las bebidas.

Por su parte, Paloma Cuello, otra de las ganadoras de este premio, da a conocer su futura exposición, que la realizarán el próximo jueves, a las 18.30 horas, en la Facultad de Químicas. "El tema de mi trabajo era el Helio, y tenía que aplicar este gas a la química y yo lo utilicé en la voz, entre otros aspectos", comenta esta ganadora.

Con esta iniciativa, la Facultad se ha sumado a la celebración del Año Internacional de la Química, que conmemora a nivel mundial los logros de la química y su contribución al bienestar general de la humanidad. ■